

Pressemeldung - Ankündigung der International Week 2006

International Week am RheinAhrCampus Remagen 08. bis 12. Mai 2006
Buntes Programm mit Dozenten der Partneruniversitäten, Vertretern der Stipendienprogramme und zahlreichen Vorträgen zu internationalen Themen

RheinAhrCampus. Vom 08. bis 12. Mai steht der RheinAhrCampus wieder ganz im Zeichen der Internationalisierung. Zum dritten Mal findet für Studierende und weitere Auslandsinteressierte die "International Week" statt. Geboten werden umfassende Informationen sowohl zu Studium und Praktikum weltweit als auch zu berufspraktischen internationalen Fragen und Anforderungen. "Selbst in Berufen, in denen die Auslandserfahrung nicht notwendig für die täglichen Arbeit scheint, wird diese Extra-Qualifikation immer höher eingestuft", sagt Dr. Laurent Borgmann, Leiter des Bereichs Sprachen/Internationales. Das Angebot von Veranstaltungen während der Woche ist breit gestreut: Die Deutsch-Kanadische Gesellschaft, die Studierendenorganisation AIESEC sowie die Förderprogramme InWEnt und Leonardo da Vinci geben hilfreiche Tipps zum Auslandspraktikum und dessen Finanzierung. Studienmöglichkeiten für ein Semester z. B. in Australien werden vorgestellt. Veranstaltungen geben Tipps zur internationalen Bewerbung bei weltweiten Arbeitgebern. Studierende, die bereits ein Semester im Ausland verbracht haben, berichten von ihren Erfahrungen z. B. in Asien, den USA oder Polen. Zahlreiche weitere Veranstaltungen mit internationalem Hintergrund runden das Programm ab.

Nach dem großen Erfolg der letzten Jahre findet als Mittelpunkt der Woche erneut eine Auslandsmesse unter dem Motto "International Day - Studium Internationale" am Montag, den 08. Mai ab 13:15 Uhr im Foyer des RheinAhrCampus statt. Die Fachbereiche "Betriebs- und Sozialwirtschaft" und "Mathematik und Technik", der Bereich "Sprachen/Internationales" und der "AStA" sind durch Infostände vertreten und bieten vielfältiges Informationsmaterial zu den Auslandsaktivitäten an. Auch die Partnerhochschulen des RheinAhrCampus in aller Welt sowie Finanzierungsmöglichkeiten durch Stipendien werden ausführlich präsentiert. Für das leibliche Wohl ist dank des "AStA" mit Maibowle, Kaffee, Kuchen und Waffeln bestens gesorgt. Fans des internationalen Kinos kommen auf ihre Kosten, der Movie Club zeigt die Originalversion des Films "L'Auberge Espanol - Ein Jahr in Barcelona". Nähere Informationen und das vollständige Programm sind erhältlich bei Barbara Neukirchen, Sprachen/Internationales, neukirchen@rheinahrcampus.de